



Deloitte Restructuring Inc.
1190, avenue des Canadiens-
de-Montréal
Suite 500
Montreal QC H3B 0M7
Canada

Tel: 514-369-9666
Fax: 514-390-4103
stornoway@deloitte.ca

C A N A D A
PROVINCE OF QUEBEC DISTRICT
OF MONTRÉAL
COURT. No.: 500-11-063053-231

S U P E R I O R C O U R T
Commercial Division

**IN THE MATTER OF A PLAN OF
ARRANGEMENT OR COMPROMISE OF:**

STORNOWAY DIAMONDS (CANADA) INC., a duly
incorporated company having its domicile at 400-1111 St-
Charles Street West, in the city and district of Longueuil,
province of Québec, J4K 5G4

- & -

11272420 CANADA INC., a duly incorporated company having
its domicile at 400-1111 St-Charles Street West, in the city and
district of Longueuil, province of Québec, J4K 5G4

Debtors

- and -

DELOITTE RESTRUCTURING INC.

(Benoit Clouâtre, CPA, CIRP, LIT and Jean-François Nadon, CPA,
CIRP, LIT responsables), having a place of business at 1190,
avenue des Canadiens-de-Montréal, Suite 500, Montreal,
Quebec, H3B 0M7

Monitor

NOTICE TO EMPLOYEES

On October 27, 2023, following the filing of an application, the Superior Court of Quebec (Commercial Division) (the "**Court**") rendered an initial order (the "**Initial Order**") pursuant to the *Companies' Creditors Arrangement Act* (the "**CCAA**") in respect of each of the Debtors (collectively, "**Stornoway**"), and Deloitte Restructuring Inc. (the "**Monitor**") was appointed to monitor the business and financial affairs of Stornoway as an officer of the Court. Under the Initial Order, the Court ordered a stay of any proceeding or action against Stornoway or its property.

The Initial Order allows Stornoway to continue payments to employees in the normal course of business, regardless of whether the work took place before or after the commencement of the CCAA proceedings.

A copy of the Initial Order and the Monitor's report are available on the Monitor's website at www.insolencies.deloitte.ca/stornoway. As appears from the Initial Order, Stornoway has sufficient liquidity to meet its financial obligations during the stay period granted pursuant to the CCAA. If you are unable to access the Monitor's website, please communicate with us at **514-369-9666** or **Stornoway@deloitte.ca**, leaving your name, telephone as well as your email address or your postal address, depending on the manner in which you wish to receive a copy of the Initial Order.

Dated at Montreal, this 1st day of November 2023

DELOITTE RESTRUCTURING INC.
Court-Appointed Monitor of the Petitioners

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE MONTRÉAL
COUR N° : 500-11-063053-231

COUR SUPÉRIEURE
Chambre commerciale

**DANS L'AFFAIRE DU PLAN
D'ARRANGEMENT OU
DE COMPROMIS DE :**

STORNOWAY DIAMONDS (CANADA) INC., compagnie
légalement constituée et ayant son siège social au 400-1111, rue
St- Charles Ouest, Longueuil, Québec, J4K 5G4

- et -

11272420 CANADA INC., compagnie légalement constituée et
ayant son siège social au 400-1111 rue St- Charles Ouest,
Longueuil, Québec, J4K 5G4

Débitrices

- et -

RESTRUCTURATION DELOITTE INC.

(Benoit Clouâtre, CPA, CIRP, SAI et Jean-François Nadon, CPA,
CIRP, SAI responsables désignés), ayant un établissement au
1190, avenue des Canadiens-de-Montréal, Bureau 500,
Montréal, Québec
H3B 0M7

Contrôleur

AVIS AUX EMPLOYÉS

Le 27 octobre 2023, à la suite du dépôt d'une demande, la Cour supérieure du Québec (Chambre commerciale) (la « **Cour** ») a rendu une ordonnance initiale (l'« **Ordonnance initiale** ») en vertu de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies* (la « **LACC** ») à l'égard des Débitrices (collectivement « **Stornoway** »), et Restructuration Deloitte inc. (le « **Contrôleur** ») a été nommée afin de surveiller l'exploitation de l'entreprise et les affaires financières de ces dernières à titre d'officier de la Cour. En vertu de l'Ordonnance initiale, la Cour a ordonné une suspension de toute procédure ou mesure d'exécution à l'encontre ou à l'égard de Stornoway ou de ses biens.

L'Ordonnance initiale permet à Stornoway de continuer de payer ses employés dans le cours normal des affaires, peu importe si le travail a été fait avant ou après le début des procédures en vertu de la LACC.

Une copie de l'Ordonnance initiale et du rapport du Contrôleur sont disponibles sur le site Web du Contrôleur à l'adresse www.insolvencies.deloitte.ca/stornoway. Tel qu'il appert dans l'Ordonnance initiale, Stornoway a suffisamment de liquidité pour lui permettre de rencontrer ses obligations financières pour la période du sursis prononcé en vertu de la LACC. Si vous ne pouvez y accéder, veuillez communiquer avec nous au **514-369-9666** ou à **Stornoway@deloitte.ca** en nous laissant votre nom et numéro de téléphone ainsi que votre adresse courriel ou adresse postale selon le mode de transmission désiré.

FAIT À MONTRÉAL, ce 1^{er} jour de novembre 2023

RESTRUCTURATION DELOITTE INC.

Contrôleur des débitrices désigné par le Tribunal